

WENDA ANITA, S.T

Alamat : Jln. Tenggilis Mejoyo AH-26 Surabaya

Telepon : 081234524258 | Email : wendaanita@yahoo.co.id

DATA PRIBADI

Tempat, tanggal lahir : Kediri, 22 April 1992

Agama : Kristen

Jenis Kelamin : Perempuan

Tinggi/berat badan : 150cm / 50kg

Status : Belum menikah



PENDIDIKAN FORMAL

2010-2014 Universitas Surabaya (UBAYA) Fakultas Teknik Jurusan Desain dan Manajemen Produk, IPK 3,45

2007-2010 SMAK Santo Augustinus Kediri (Kelas III Bidang Studi IPA)

PENGALAMAN ORGANISASI DAN LOMBA

2010-2012 KSM Foto dan Media, anggota divisi manual art and printing

Tugas : menyusun acara atau pelatihan untuk mahasiswa yang bertujuan untuk mengembangkan kreativitas. Pelatihan berupa pelatihan seni secara manual maupun digital printing. (contoh : pelatihan *temporary tattoo*, adobe photoshop , coreldraw , *painting shoes* dan sablon baju)

2011 Sebagai panitia publikasi dan dokumentasi acara lomba multimedia Axioo MANIAC untuk siswa SMA yang diselenggarakan oleh Jurusan Teknik Informatika

Tugas : membuat media promosi (poster, spanduk , *backdrop* , dll) , *template* untuk sertifikat peserta dan panitia, serta mendokumentasikan acara

2012 Juara harapan 1 Lomba Komik Strip dalam rangka Pekan Seni Mahasiswa Tingkat Regional (PEKSIMINAL) Jawa Timur ke –XI tahun 2012, diselenggarakan oleh ITS bekerjasama dengan BPSMI.

2013 Sebagai panitia publikasi dan dokumentasi acara Pameran dan Art Show

Mikromart Party yang diadakan di Sutos Mall oleh Fakultas Industri Kreatif bekerjasama dengan Action Sunday.

Tugas : membuat nama acara, logo, maskot, media publikasi berupa poster, brosur, dll. Dan juga bertugas untuk mendokumentasikan acara.

2013 Juara I Lomba Poster Pekan Ilmiah Mahasiswa Universitas Surabaya (PIMUS – UBAYA)

2013-2014 Sebagai asisten penelitian tingkat lanjut dari Fakultas Industri Kreatif dengan judul penelitian Rancang Bangun Sepeda Motor Listrik Urban di Indonesia.

Tugas : menyusun laporan penelitian yang dibuat bersama dengan tim dan mempublikasikan percobaan yang dilakukan.

PENGALAMAN KERJA

Agustus 2013 Kerja Praktek di Gusto Sign dan Treasure Shop Bandung selama 1 bulan

Lingkup Tugas : membuat brosur katalog produk Gusto Sign dan membuat desain aksesoris berupa gelang dan kalung dengan memanfaatkan teknologi *lasser cutting*.

Oktober 2014 – Januari 2015 – Merchandiser PT.Karyamitra Budisentosa, bertanggung jawab kepada Retail Manager.

Lingkup Tugas : mendistribusikan dan mensupply produk ke seluruh toko cabang Bellagio di Indonesia. Selain itu juga bertanggung jawab untuk melakukan *launching product*.

REFERENSI

Irma Heriadi, HRD&GA Manager PT. Karyamitra Budisentosa : (031) 5467709

HOBİ MINAT

Menggambar dan *hangout* dengan teman

Packaging design, branding dan advertising

BIDANG KEAHLIAN

Adobe Photoshop

Corel Draw

Sketsa Manual